

Der Bürgermeister berichtete kurz von der am Vortag stattgefundenen Veranstaltung der Bezirksregierung in der Aula der Steyler Missionare zu den zukünftigen Veränderung in der ZUE in Sankt Augustin.

Des weiteren informierte der Bürgermeister, dass die automatische Störmelderweiterleitung der Brandmeldeanlage (BMA) der Flüchtlingsunterkunft aus technischen Gründen noch nicht funktioniert. Da das Brandschutzkonzept vorsehe, dass der Sicherheitsdienst nur wegfallen darf, wenn diese automatische Weiterleitung funktioniere, wäre er heute gezwungen zu sagen, dass für weitere 14 Tage, dies wäre der Zeitraum der voraussichtlich benötigt würde, um diese Umschaltung erfolgreich zu aktivieren, der Sicherheitsdienst vor Ort weiter beauftragt würde. Dieser Auftrag läge unter dem Schwellenwert, aber er wolle darüber informieren. Sie würden dann auch prüfen, wer gegebenenfalls diese Kosten erstatten muss.

Frau Jung verließ nach dieser Mitteilung entschuldigt die Sitzung.

Herr Piéla, Herr Köhler, Herr Lienesch, Herr Schmitz-Porten, Herr Schell und Herr Knülle reflektierten auch noch kurz die am Vortag stattgefundenene Veranstaltung der Bezirksregierung zur ZUE.

Herr Metz bat in diesem Zusammenhang nochmal darum, dass den Fraktion die aktuellen Belegungspläne der Flüchtlingsunterkünfte zur Verfügung gestellt werden. Dies sagte der Bürgermeister zu.

Ende der öffentlichen Sitzung um 20.45 Uhr